

メガネブランド「Zoff」がモータースポーツを通じた技術革新と人財育成を目指し、レーシングチーム「TEAM ZEROONE」に協賛
視環境の支援によるチームのパフォーマンス向上と、エンジニア間の技術交流による技術向上
並びに製品開発を目指す



ZEROONE

Zoff
Eye Performance

メガネブランド「Zoff（ゾフ）」は、株式会社ゼロワン（代表取締役社長：田中篤司）が運営するレーシングチーム「TEAM ZEROONE（チームゼロワン）」に協賛します。この協賛により、2024年のスーパー耐久シリーズST-Zクラスに参戦する「TEAM ZEROONE」への支援を中心に、チームのエンジニアとの技術交流を継続的に深め、技術向上と製品開発に寄与することを目指します。

この協賛は、『モータースポーツは人を育てる』というコンセプトのもと設立された「TEAM ZEROONE」と、『メガネが主役の時代を作る』という理念を持ち、その理念を実現するために「人」の力を原動力とするZoffの想いが一致し、実現しました。さらに、Zoffは「TEAM ZEROONE」に所属するドライバーやエンジニアに対し、“視環境”を支援するため、サングラスを提供します。この支援は、チームのパフォーマンス向上に寄与するだけでなく、製品開発の場から直接フィードバックを得る貴重な機会として、Zoffにとって大きな期待を寄せています。

Zoffは、『サングラスが普及する新しい世界を創る』というテーマを実現するために、「TEAM ZEROONE」と共に、ゼロから始める新しいチャレンジに取り組んでまいります。両社は、モータースポーツとアイウェアを通じて、人々の生活を豊かにし、人財育成を促進することで、未来の景色をより良いものに変えていくチャレンジに挑みます。

